

La comitiva real repartirá más de 500 kilos de caramelos

LOS REYES MAGOS LLEGAN A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 4 de enero.- El Ayuntamiento ultima los preparativos ante la llegada de Sus Majestades de Oriente, mañana jueves, 5 de enero. Una veintena de agentes de la Policía Municipal y Guardia Civil velarán por la seguridad en la cabalgata y se encargarán de desviar el tráfico por las calles aledañas durante el recorrido de la comitiva real. En el dispositivo también participa una decena de voluntarios de la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada.

Recorrido

Melchor, Gaspar y Baltasar - a caballo y acompañados por sus pajes reales- saldrán a las 18:30 horas del Polígono Industrial, en la avenida de la Rioja.

Los Reyes Magos recorrerán la avenida de Gaudí hasta llegar al Centro Cultural “La Despernada” a las 19:00 horas. Allí, sus Majestades de Oriente recibirán a todos los niños del municipio para escuchar sus peticiones y entregarles un pequeño obsequio. En las sacas según fuentes reales- hay más de 3.000 regalos.

Carrozas

La Cabalgata de Reyes estará compuesta por una decena de carrozas, desde las que se repartirán más de 500 kilos de caramelos, confeti y serpentinas. Las carrozas representarán escenarios navideños como un belén viviente aunque también desfilarán las dedicadas al mundo del celuloide, concretamente a superman y a la famosa estatuilla, “Oscar”, de Hollywood.

Colaboración

El Ayuntamiento agradece la colaboración de aquellas empresas y asociaciones del municipio que colaboran cada año en la Cabalgata aportando regalos, vehículos, caramelos, etc. “Les agradecemos enormemente su colaboración porque contribuyen con su granito de arena a hacer felices a los más pequeños de la casa y también, como no, a los mayores que esperan la llegada de Sus Majestades con mucha ilusión”, señaló el primer Teniente de Alcalde, Enrique Serrano.

Dispositivo Limpieza



Con el fin de mantener en todo momento limpia la vía pública, el Ayuntamiento reforzará los servicios de mantenimiento y limpieza. Para ello se ha establecido un operativo compuesto por diez operarios municipales y, en lo que a medios materiales se refiere, por tres barredoras.

Nota de prensa